

8. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der
Stadt Speyer am 07.06.2006

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1

Gegenstand: Vorstellung des Kanu-Clubs durch Herrn Rainer Spies

Der Vorsitzende des Vereins, Herr Spieß, erläutert Struktur und Programm des 1925 gegründeten Kanu-Clubs. Dem Verein gehören 430 Mitglieder an. Die Abteilung Segeln hat z.Z. 50 Mitglieder. Das große Vereinsheim mit Bootshalle und das Außengelände gehören dem Verein. Der Unterhalt der Anlage erfordert regelmäßige Arbeitseinsätze der Mitglieder. Um auf Dauer Kosten einsparen zu können, hat der Verein für das Brauchwasser eine Solaranlage installiert.

Der Verein konzentriert sich auf Angebote im Breitensport. Sie umfassen Gymnastik, Walking, Fußball, Kanu und Segeln. Für die 50 jugendlichen Mitglieder werden das ganze Jahr über abwechslungsreiche Freizeitangebote gestaltet auch in den Wintermonaten, wenn auf dem Wasser die Sportausübung nicht mehr möglich ist.

Hanspeter Brohm

8. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der
Stadt Speyer am 07.06.2006

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2

Gegenstand: Sportfördermittel für Vereinsanlagen
Vorlage: 0089/2006

Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigelegt und Bestandteil des Beschlusses.

Der Vorsitzende erläutert anhand der Vorlage die Aufteilung der zusätzlich bereitgestellten Sportfördermittel.

Der Sportausschuss fasst einstimmig den Beschluss, die zusätzliche Summe gemäß der Verwaltungsvorlage zu verteilen.

Hanspeter Brohm

8. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der
Stadt Speyer am 07.06.2006

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3

Gegenstand: Bericht des Stadtsportverbandes von Herrn Heiner Sprau

Herr Sprau informiert darüber, dass die Homepage des Stadtsportverbandes neu gestaltet wurde und den Vereinen die Möglichkeit bietet ihre aktuellen Nachrichten und Termine dort einzustellen. Der Stadtsportverband wird alle Vereine noch schriftlich über die neuen Möglichkeiten informieren.

Herr Sprau berichtet über die sportliche Entwicklung in den angeschlossenen Vereinen. Er macht darauf aufmerksam, dass der Leistungssport und eine leistungsorientierte Nachwuchsförderung in den Speyerer Vereinen an Bedeutung gewonnen habe. Dokumentiert wird dies durch die jüngsten Erfolge Speyerer Sportler:

- Peter Roland Gärtner und Peter Faber von der Rudergesellschaft errangen bei den Europameisterschaften der Ruderer im Doppelzweier den Sieg in der B-Klasse und den Vizemeistertitel in der A-Klasse,
- die Mädchen der SG Towers Speyer-Schifferstadt wurden Deutsche U16 Meisterinnen,
- die Radpolospielerinnen des RSV Vorwärts stiegen in die zweite Bundesliga auf,
- die Gewichtheber des AV 03 treten in der zweiten Bundesliga an,
- die Männermannschaft des JSV Speyer absolviert ihre zweiten Saison in der zweiten Bundesliga.

Auch der Tanzsportclub Grün-Gold und der Speyerer TSC erringen bei deutschen und internationalen Meisterschaften regelmäßig Erfolge.

Frau Görgen macht darauf aufmerksam, dass die demographische Entwicklung und die zunehmenden Bewegungsdefizite von Kindern die Sportvereine vor neue Herausforderungen stellen. Studien zur Bewegungsarmut von Kindern zeigen, dass deutliche Zusammenhänge zur Lernfähigkeit bestehen. Wichtig ist, dass Kinder möglichst früh an sportliche Angebote herangeführt und an körperlichen Ausgleich gewöhnt werden. Die Sportvereine können mit ihrem breiten Angebot hier eine wichtige Funktion übernehmen.

Der Vorsitzende dankt dem Stadtsportverband für die erfolgreiche Arbeit und ergänzt, dass der Sport auch für die gesellschaftliche Integration einen wichtigen Beitrag leistet.

Hanspeter Brohm

8. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der
Stadt Speyer am 07.06.2006

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 4

Gegenstand: Verschiedenes

Ferienpass

Die Aktion Ferienpass wird vom 17. Juli bis 25. August auf dem Sportplatz des Normandgeländes angeboten. 20 Vereine haben ihre Mitwirkung zugesagt.

Kinder- und Jugendfest

In der Walderholung führt der Stadtsportverband am 17. September gemeinsam mit der Abteilung Jugendförderung das nächste Kinder- und Jugendfest durch. Alle Vereine haben die Gelegenheit ihre Arbeit vorzustellen. Neben den Sportvereinen werden auch kirchliche, kulturelle und andere Institutionen ihre Angebote präsentieren.

Jazz-Matinee

Die traditionelle Veranstaltung der Rudergesellschaft wird am 16.07.2006 um 11:00 Uhr auf dem Vereinsgelände stattfinden.

Hanspeter Brohm

8. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates der Stadt Speyer am 07.06.2006

8. gemeinsame Sitzung des Sportausschusses und des Sportstättenbeirates
07.06.2006 **Hanspeter Brohm**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!